LATINUS



LEGISLATIVO



Poder Judicial advierte reducción de plazas y posible cierre de juzgados por recorte presupuestal propuesto por Morena

La Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Consejo de la Judicatura Federal expresaron su preocupación ante el recorte al presupuesto del próximo año de más de 13 mil millones de pesos, como lo expuso Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena.



"El recorte presupuestal podría provocar el cierre de Juzgados de Distrito y Tribunales de Circuito, así como la reducción de la plantilla laboral, lo que redundaría inmediatamente en una afectación al derecho de acceso a la justicia de las y los mexicanos", se señaló en un comunicado.

Este lunes, el morenista Ricardo Monreal aseguró que habrá reajuste presupuestal de más de 30 mil millones de pesos que serán destinados a universidades públicas, infraestructura y cultura. Los entes afectados serán el

PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11 - 12 -24

LEGISLATIVO



Poder Judicial de la Federación, el Instituto Nacional Electoral y los órganos autónomos.

El Proyecto de Presupuesto para 2025 contempla que una disminución de 714 millones 400 mil pesos para la Suprema Corte y de 13 mil 117 millones de pesos para la Judicatura Federal, que se encarga de la operación y administración de los juzgados y tribunales federales.

En su comunicado conjunto, la SCJN y el CJF afirmaron que el 80% del presupuesto que se recibe es destinado al pago de sueldos y prestaciones, por lo que la reducción planteada pone en riesgo el cumplimiento de los derechos laborales y afectará "la continuidad operativa de la Corte y el Consejo de la Judicatura".

"La Corte se vería obligada a reducir el número de plazas por el previsible ajuste en su estructura o en las prestaciones consideradas en las condiciones generales de trabajo", señalaron las instituciones.

Asimismo, destacan que se pondrá en riesgo la implementación de la reforma judicial ya que, dentro de los recursos solicitados este año, se encuentran contemplados los necesarios para crear el Tribunal de Disciplina Judicial y el Órgano de Administración Judicial, entes que sustituirán al Consejo de la Judicatura Federal.

https://latinus.us/mexico/2024/12/10/poder-judicial-advierte-reduccion-deplazas-posible-cierre-de-juzgados-por-recorte-presupuestal-propuesto-pormorena-130316.html